

DER STANDPUNKT

Viele, viele Sommerhits



ROLAND RAUCH

Der Sommer lockt mit angenehmen Temperaturen und zeigt sich bereits zu Beginn von seiner schönsten Seite. Den Sommerauftakt machte heuer König Fußball mit der Schülerliga Bundesmeisterschaft sowie den Public Viewings im Rahmen der Fußball Euro 2012. Einen Kontrast dazu bietet an diesem Sonntag, dem 1. Juli, das erstmalig im Veranstaltungskalender verzeichnete kulinarische Honigfest am Stadtplatz Mittersill. Für diesen Sonntagnachmittag haben wir auch noch einen TV-Tipp. „Harrys liebste Hüttn“ widmet eine Sendung der Nationalparkregion rund um Mittersill – nicht verpassen: ORF 2 um 15.50 Uhr.

In den nächsten Wochen bilden weiters die bewährten Sommerevents – Moonlight Shopping (erster Termin am Fr. 13. Juli), Schlossfest Stuhlfelden, Platzkonzertsommer oder das Stadtfest in Mittersill einen ereignisreichen Rahmen für die Sommerzeit.

Neu im sommerlichen Veranstaltungskalender und der absolute Höhepunkt der diesjährigen Sommerhits ist der erste Hohe Tauern Wandermarathon mit einer Streckenführung über Mittersill, Hollersbach und Stuhlfelden. Die Trainingsstrecke ist ab sofort ausgeschildert und bietet allen ambitionierten Wanderern eine perfekte Vorbereitungsmöglichkeit. Unsere Region hat in der Sommerzeit viel zu bieten, mit den Veranstaltungen und Aktivitäten von Mittersill Plus wird der Sommer auf jeden Fall ein Hit.

Lions Club Mittersill feierte seinen 40er

Stilvoll. Mit Freunden und Bekannten wurde das Jubiläum bei einem Sommernachtsfest gefeiert.

MITTERSILL. In diesen 40 Jahren wurde viel, schnell und unbürokratisch geholfen. Insgesamt wurden 750.000 Euro gespendet. Im Mittelpunkt der Hilfe stehen Einzelpersonen in der Region, die in Not geraten sind. Aber es werden auch Institutionen und Initiativen unterstützt. Aktuell wird mit Hilfe des Lions Clubs das Kinderschutzzentrum in Mittersill wieder eröffnet, um dieses wichtige Angebot für Kinder im Oberpinzgau zu etablieren.

Neben der Hauptveranstaltung der Lions, dem jährlich stattfindenden Flohmarkt, war das Jubiläumjahr von vielen weiteren Veranstaltungen geprägt. Ein stolzer Präsident Reinhard Kaserer: „Dieses Jahr war herausfordernd und anstrengend. Wir haben aber auch viel helfen können. Neben dem Kinderschutzzentrum, unserem derzeitigen Hauptprojekt, haben wir vielen Einzelpersonen in der Region durch



Das Sommernachtsfest fand kürzlich bei herrlichem Wetter beim Restaurant „Haas am Teich“ statt. Von links: Präsident Reinhard Kaserer, Christian Haas und Sekretär Hannes Gröbl. Bild: SW/PRIVAT

unsere Unterstützung geholfen und diesen Menschen gezeigt, dass sie nicht alleine sind. Als Präsident sind es wohl die schönsten und prägendsten Momente, wenn man eine Unterstützung übergibt und das Lächeln und die Hoffnung in den Augen der Betroffenen sieht. In diesem Moment spürt und weiß man, wieso wir Lions sind und wofür wir das ganze Jahr über arbeiten. Ich bin dankbar für dieses Präsidentenjahr und bedanke mich bei allen meinen Lions-Kollegen und Freunden für die gute Unterstützung und Hilfe. Ein ganz

besonders großes Danke geht aber an unsere Frauen: Ohne euch wären wir hilflos!“

Das Sommernachtsfest der Lions klang bei dieser ersten lauen Sommernacht unterhaltsam und entspannt aus. Die Lions haben sich vorerst etwas Ruhe und Erholung verdient. Im Hintergrund wird aber bereits sehr aktiv mit den Vorbereitungen des Flohmarkts im Oktober sowie dem neuen Clubjahr gearbeitet. Gestern, Donnerstag, 28. Juni, übergab Präsident Reinhard Kaserer sein Amt an Siegfried Kaltenhauser.

Lions unterstützen das Kinderschutzzentrum

Das Kinderschutzzentrum in Mittersill wird von Jacqueline Desalla betreut. Im Zentrum der Bemühungen stehe immer das Wohl des Kindes, unter Berücksichtigung der familiären Strukturen, sagt die Psychologin. „Primär liegt der Aufgabenbereich in der klinisch-psychologischen Behandlung und psychologischen Betreuung, sowie der Krisenintervention und psychosozialen Prozessbe-

gleitung bei: sexuellem Missbrauch, psychischer, physischer, seelischer Gewalt und Vernachlässigung von Kindern



Bild: SW/NIKIFALTAUER

„Wir danken den Lions für die große Unterstützung.“

Jacqueline Desalla
Psychologin

und Jugendlichen (4.–18. Lj., Anm.). Bei allen Formen von Gewaltanwendung, ist es unser Ziel, den Opfern unverzüglich und zuverlässig zu helfen. In dem Bewusstsein, dass dieses Thema der sexualisierten Gewalt sehr emotionsbeladen ist und vor allem im Pinzgau noch häufig tabuisiert wird, geht es ganz besonders um die Veröffentlichung sowie Öffentlichkeits- und Präventionsarbeit.“